

Le couguar - 60 Secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Le couguar est le plus grand des félidés du continent nord-américain.

[Bébés couguars]

La portée de couguars est habituellement de deux à cinq petits. Les taches dont est semée leur robe disparaissent au bout de six mois environ; et ils demeurent auprès de leur mère pendant un an ou deux.

[Couguar adulte se baladant sur de gros rochers]

Un couguar adulte peut peser 150 livres, mesurer sept pieds et demi de longueur et faire sans effort des bonds de 20 à 30 pieds.

Devant l'envahissement progressif de son territoire par l'homme et l'acharnement des chasseurs, le couguar s'est réfugié dans les parties les plus reculées des Montagnes Rocheuses. Mais on l'aperçoit encore à l'occasion dans la plupart des provinces canadiennes.

[Couguar se reposant à l'ombre d'un arbre]

Pour en savoir plus long sur le couguar, consultez le Service canadien de la faune à Ottawa.